

大阪私学の入試が終わり、本日から公立入試が始まりました。「最後の1人が笑顔になるまで」のスローガンを胸に。先週の木曜日に専願合格者集会を行い、合格したことを祝福するとともに、公立受験をする他の仲間のためにどうしていきたいのかを考えました。また、その後の班長会議では、クラスとしてどのように送る会、卒業式に向け進んでいきたいかを話しました。そこで決めたことを昨日の学年集会で、学年全体で共有しました。

学級委員や「最後の1人が笑顔になるまでがんばる実行委員会」の代表の3人の発言は、クラスや学年の仲間のことを考えた、とても温かい気持ちと、残された中学校生活を最後までがんばる決意に満ちたものでした。彼らの発言を聞いて安心し、励まされた人がたくさんいました。以下に集会の感想を一部紹介します。

- ・それぞれのクラスが話し合っ、卒業式に向かって一丸となろうとしていて、とても良い雰囲気だなと思った。この雰囲気を保っていききたいと思う。
- ・私は公立を目指しているけど、正直自分じゃ無理だと思って、少しあきらめてしまっていた。でも、今日の集会で「甘えてたらダメ」だと思ったのと、専願の子とか応援してくれているから、精一杯がんばろうと思った。
- ・専願の人たちが併願の人たちのためにいろいろ考えてくれていたので自分もがんばろうと思った。良い卒業式になるように、合唱などがんばる。
- ・自分は公立を受けようと思っていて、過去問をやったりしていたら「勉強はいやだ」とかイライラしたりしていたけど、今日の話聞いて、大根の話を思い出して、周りに友達もいるからしっかりがんばりたいと思った。
- ・一般選抜より先に入試を終える人は授業中とか考えてくれるのかなと不安だったけど、今日の話で「協力したい」と言ってくれたのを聞いて安心した。改めてがんばろうと思った。
- ・しんどいのは自分だけじゃないと思って、みんなで入試を乗り越えようと思った。専願の人も併願の人のために、勉強を教えてくれたり雰囲気を壊さないようにしてくれているので、私も最後まであきらめずにがんばろうと思った。
- ・寝ずに一生懸命勉強して、最後の1人が笑顔で終われるようにしたいです。
- ・改めて、日が短くなってきて、伝えることは伝えようと思いました。



- ・ビデオを見て「もうすぐ卒業やねんな」って思ったら、泣きそうになった。専願の人たちが応援してくれてるって思ったら、これからもがんばろうって気持ちになった。
- ・以前の送る会の映像を見て、自分たちもこんな風に歌えたらいいなと思った。
- ・今日の動画のように、先生が泣いてくれるような送る会にしたいと思った。
- ・送る会や卒業式での合唱を成功させようと思った。
- ・3年前の先輩たちがみんな声を出して、とてもかっこよかった。自分たちもみんな声を出して、いい気持ちで終わりたいと思った。
- ・ずっと受験のことばかり考えてたけど、みんなで過ごす当たり前の生活がもうすぐ終わるって考えたら悲しいけど、自分にできることを考えてもう少しがんばろうと思った。

3年間みんなで「認める・つながる・まなびあう」の目標のもとがんばってきました。残り17日、ここからが本当の意味での学年の力の見せ所です。「最後の一人が笑顔になるまで」お互いに励まし、支え合おう！一本の大根として！



2月の主な予定

19日(火)	特別選抜入試①
20日(水)	特別選抜入試②
21日(木)	一般選抜三者懇談①
22日(金)	一般選抜三者懇談②
26日(火)	一般選抜三者懇談③
27日(水)	特別選抜合格発表
28日(木)	一般選抜事前指導

3月の主な予定

3月 1日(金)	一般選拔出願①
4日(月)	一般選拔出願② 4時間授業開始
5日(火)	一般選拔出願③ (14時最終々切) 給食最終
6日(水)	朝会
8日(金)	一般選抜入試事前指導
11日(月)	一般選抜入試
12日(火)	3年生を送る会
13日(水)	卒業式

